

Fecha: 16-05-2025 16.150 Pág.: 11 Tiraje: Cm2: 434,0 VPE: \$ 3.846.015 48.450 Medio: Diario Financiero Lectoría: Diario Financiero Favorabilidad: Supl.: No Definida Noticia general

Título: Comienza el cambio de mando en Banco Santander: así fue el estreno de Trautmann ante el mercado

## Comienza el cambio de mando en Banco Santander: así fue el estreno de Trautmann ante el mercado

Asumirá el timón de la entidad el 1 de julio en reemplazo de Román Blanco.

POR SOFÍA PUMPIN

El Mercado Urbano de Tobalaba (MUT) fue el lugar que escogió Banco Santander para presentar en sociedad a quién será su nuevo gerente general y country head: Andrés Trautmann.

El ejecutivo, que tiene una destacada trayectoria en la banca corporativa, tomará las riendas del banco de capitales españoles el 1 de julio, fecha en que sucederá a Román Blanco.

En el marco del "Santander Day", Trautmann hizo su estreno agradeciendo el proceso de cambio de mando pavimentado por Blanco. "Es un tremendo desafío, una tremenda responsabilidad. Uno no lo busca, no se lo espera, pero la banca te va llevando a esto", dijo en sus primeras declaraciones

Sobre su antecesor aseguró que "Román ha hecho una transición muy ordenada conmigo, apoyándome en las áreas que conocía menos. El grupo esto se lo toma muy en serio y es un período de maduración y conocimiento".

El ejecutivo comentó que espera "estar bien preparado y súper expectante. Es un lindo desafío que se viene en los próximos días"

## El perfil

Andrés Trautmann es casado con tres hijos y oriundo de Rancagua. El ingeniero comercial de la Universidad de Chile es parte del círculo de confianza del excountry head de Santander Chile, Claudio Melandri.

De hecho, en 2018, este último junto al CEO del banco, Miguel Matta, trajeron a Trautmann de

vuelta a Chile desde Nueva York. primero como jefe de mercados de Santander hasta 2021, y después, fue nombrado vicepresidente ejecutivo de Corporate & Investment

en reemplazo de Fred Meller. De acuerdo con un artículo de DF MAS, el año pasado lideró las emisiones de bonos de SQM, Cencosud, SMU, Mallplaza, Latam, Codelco y del Gobierno. También, asesoró la compra de Abastible de empresas en España y Portugal, así como la venta de Unifrutti y la reapertura de Latam en la Bolsa de Nueva York.

Banking (CIB) en Santander Chile,

## La apuesta de Getnet

Además de la presentación de Trautmann, el "Santander Day" estuvo marcado por el anuncio de nuevas funcionalidades de Getnet, la empresa de adquirencia de Santander.

Entre las novedades, se destaca la posibilidad de realizar giros, depósitos, transferencias internacionales

**Andrés Trautmann** sobre su nuevo cargo como gerente general: "Es un tremendo desafio, una tremenda responsabilidad. Uno no lo busca, no se

a esto".

a más de 28 países y apertura de cuentas corrientes desde un mismo dispositivo.

Además, desde hace dos meses, los clientes de Santander pueden pagar la cuenta de la luz, agua, gas, autopista y 185 cuentas más a través de los terminales de Getnet. También pueden cargar el saldo y activar la tarjeta BIP, tanto en efectivo como con tarjeta de débito o crédito de cualquier banco.

Otro de los anuncios fue el lanzamiento de "ConCarnet" junto con la fintech "Conectados", que transformó el carnet de identidad en una billetera electrónica donde las empresas pueden transferir los beneficios sociales y corporativos directamente al carnet y con el QR de la parte trasera se puede pagar en cualquiera de los terminales Getnet,

Asimismo, Santander lanzó una cuenta de ahorro digital para recién nacidos, con costo de mantención cero y que genera intereses mensuales.



